



運動会の全体練習がスタートしました!

10月7日(火)、運動会の全体練習がスタートしました。9月に入り、それぞれの学年の種目については、練習を開始していました。7日(火)の8時40分から1時間目にかけて、全体練習を行いました。この日は、子どもたちが登校して来る時間は、涼しくて、日差しもあまり強くはありませんでした。子どもたちが運動場に集合する8時40分頃には、日差しもだんだんと強くなり、真夏を思い起こさせるぐらいの暑さとなってきました。運動会の全体練習の初日ということでしたが、6年生を中心として、グリーンパの音楽隊の演奏による入場行進に始まり、開会式の練習、ラジオ体操の練習など、きびきびとした子どもたちの真剣な練習の姿が見られました。

開会式の練習の際の校長先生のお話の中で、グリーンパの音楽隊のことについて少し話をさせていただきました。グリーンパの音楽隊は、今年は8名の子どもたちがメンバーにいます。カラーガード3名のメンバーとトランペット5名のメンバーの子どもたちは、休み時間や放課後などを利用し、練習を重ねてきました。この日の朝は、自主的に自分たちで運動場に集合し、音出しや演奏の隊形を8名のメンバー全員で行っていました。子どもたちがそれぞれに、個々で考え、メンバーと協力しながら自主的に練習を行っている姿は、素晴らしいです。私は、この時の様子について、全校の子どもたちにお話をしました。

これから、運動会に向けて子どもたちは、自分たちでいろいろと考えたり、仲間と協力したりしながら一生懸命練習を積み重ねていくと思います。保護者の皆様方には、子どもたちのこのような姿に、当日の運動会では、たくさんのご声援をお願いいたします。

《全体練習の初日の様子を少しですが紹介します。》



【代表委員会で、運動会のスローガンを決めました!】

10月7日の代表委員会で、運動会のスローガンを決めました。決まったスローガンは『Enjoy(エンジョイ)! 未来(みらい)をえがく川小魂(かわしょうだましい)』です。

4年生以上の代表者が児童会室に集まり、いろいろな意見を出し合いながら決めている姿がありました。代表委員会での話し合いの様子を紹介します。

